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Oggi a piazzale Clodio L'indagine della Procura 
ramministratore della società aperta dopo le denunce 
Il magistrato lo ascolterà di ex Pei, Verdi e Dp 
sulle nuove linee «B» e «A» sul raddoppio dei prezzi 

Intermetro dal giudice 
Inchiesta su costi e guasti 
Contìnua l'indagine sui costi raddoppiati del metrò. 
Stamattina il sostituto procuratore, Antonio Vinci, 
ascolterà l'amministratore delegato dell'lntermetro, 
Luciano Scipione Che non si scompone, per la set
timana prossima ha fissato una conferenza stampa 
nella quale illustrerà le attività della società. Pi aro 
Rossetti, pds «Spero che il magistrato ponga fine a 
questo assurdo monopolio». 

ADRIANA TIMEO 

• i Adesso l'Inlermelro do
vrà rispondere direttamente al 
magistrato sui costi raddoppia
ti del metro Termini-Rebibbia 
e sull'appalto del tratto Mattia-
-Battistini L amministratore 
delegato della società, Lucia
no Scipione, sarà ascoltato 
questa mattina dal sostituto 
procuratore della Repubblica, 
Antonio Vinci, che ha avviato 
un'indagine sulla vicenda Per 
nulla scomposto, Scipione ha 
già fissato una conferenza 
stampa per la prossima setti
mana. Oggetto le attività del
l'lntermetro L'iniziativa del 
magistrato si rivelerà l'ennesi
ma istruttoria all'acqua e sapo
ne, senza colpevoli e senza 
colpe? Il giudice ha impiegato 
due mesi prima di decidersi ad 
aprire l'indagine partita da una 
maxidenuncla fatta due anni 

fa dai consiglien comunali del 
pei verdi e di dp Oggetto lei-
[esposto fu la notte «brava, di 
Giubilo che, nella sua ult ma 
seduta prima di lascian- il 
Campidoglio, firmò oltre mille 
delibera tutte in una volta Fra 
quelle, c'era l'appalto del me
trò Che cosa succederà ora? 
•Per il momento - ha spiegato 
per niente preoccupato l'as
sessore al tralfico, Edmondo 
Angele - ci sono stati chiesti 
solo documenti che noi abbia
mo già mandato al giudice Per 
il resto, l'amministrazione ri
mane disponibile per tutti i 
chiarimenti nccessan» L'in
chiesta riguarda sia i costi del 
prolungamento del metrò «B» 
(consegnato appena cinque 
mesi fa) sia le modalità del
l'appalto affidato all'Inferme-
Irò dalla giunta Giubilo Mille e 

trecento miliardi spesi per il 
prolungamento fino a Rebib
bia, tra opere civili e impianti 
invece dei 592 previsti In più il 
magistrato vuole sapere per
che i 207 miliardi a chilometro 
preventivati per il prolunga
mento della linea «A» fi cui la
vori dovrebbero partire nei-
prossimi mesi spesa totaie 
prevista 1100 miliardi) ora so
no diventati 242 «Ma questo 
argomento - ha nsposlo I ex 
sindaco Pietro Giubilo - fu af
frontato e discusso sia in Con
siglio comunale che in com
missione trasporti E la conclu
sione fu che i costi del prolun
gamento della linea «A» risulta
vano senisibilmente Interiori 
non solo rispetto a quelli oc
corsi per il completamento 
della linea «B». ma anche a 
quelli di altre città italiane» 
Comunque, una lievitazione 
delle spese non indifferente 
•Però giustificata - ha detto da 
parte sua Piero Rossetti, vice
presidente della commissione 
trasporti del Comune e consi
gliere pds - Oggi una cosa co
sta tot, fra cinque anni costa di 
pio Quello che deve essere 
spiegato invece è il ritardo nel
la consegna dei lavon È que
sta, secondo me, la vera causa 
delle spese gonfiate 11 magi
strato deve accertare perchè 
ogni volta i lavori vengono 

consegnati due, tre anni dopo 
la stipula dei contratti» 
A sostegno dell muniva del 
magistrato anche l'associazio-
ne «Verderoma» che ha inviato 
a Vìnci tutti 1 ritagli stampa che 
riportano, dal giorno dell'inau
gurazione della Termini-Re
bibbia «k> stillicidio giornaliero 
degli Incidenti e del guasti» 
139 black out e oltre 490 guasti 
dilli 8 dicembre alla settimana 
scorsa «Il giudice dovrà far lu
ce anche su questo - ha detto 
ancora Rossetti - C'è una qua
lità del progetto e dell esecu
zione che vanno rispettati L a-
vrebbe dovuto controllare 1 uf
ficio metropolitane del Comu
ne Ma a quanto pare non è 
stato cosi» Eorai Intermetro si 
appresta a costruire il nuovo 
tratto che da Ottaviano porla 
finoaBoccea Cinque fermate 
su quattro chilometri e mezzo 
di binari per i quali il Comune 
hit già chiesto 170 miliardi di fi
nanziamento alla Cassa depo
siti e prestiti Una franche dei 
5f>0 miliardi stanziati dal go
verno che saranno erogati In 
tre anni «Spero che il magi
strato ponga a fine a questo as
surdo monopollo - ha com
mentato infine Rossetti - e 
che. attraverso gare pubbliche, 
vengano stanate tutte le ditte 
interessate a costruire metro
politane a Roma» 

Segnalazioni a Montecitorio, in Tribunale e nell'abitazione di Sica 

Emergenza attentati in città 
Tre falsi allarmi in due giorni 
• I Tre telefonate minato
rie per annunciare l'esplosio
ne di altrettante bombe nel
l'abitazione romana di Do
menico Sica, a palazzo di 
giustizia e a Montecitorio, 
hanno tenuto In allarme poli
zia e carabinien tra la sera di 
martedì e la mattina di ieri. 
Tutu labi allarmi, come da 
qualche mese con sempre 
maggiore frequenza accade. 
Un fenomeno che ha rag
giunto il culmine nel periodo 
della guerra nel Golfo, con 
punte di oltre cento false se
gnalazioni al giorno, e che 
recentemente sta tornando 
«di moda» dopo gli attentati 
sventati o falliti alla redazio
ne romana deìVAoanh, il 
quotidiano dei partito socia
lista, e all'ufficio del tribunale 
in via Triboniano, alle spalle 
di piazza Cavour 

La prima segnalazione è 

stata raccolta la sere di mar
tedì scorso dalla Guardia di 
Finanza di Palermo La voce 
anonima avvisava che un or
digno sarebbe esploso di ti a 
poco davanti all'abitazione 
romana dell'Alto Commissa
rio dell'antimafia Domen.co 
Sica L'informazione è stita 
subito passata ai dingtnti 
della Digosdi Roma che han
no inviato sul posto gli artifi
cieri L'intera zona è stata cir
condata dalle volanti della 
polizia, mentre i tecnici pro
cedevano al sopralluogo, 
che non ha dato comune; uè 
alcun esito 

Poco prima delle 10 di ieri 
mattina il secondo falso al
larme Un anonimo ha tele
fonato al centralino dei cara-
binlen della Legione Roma 
parlando con voce concitila 
e senza particolari inflessioni 
dialettali «Abbiamo me-so 

una bomba nel palazzo di 
giustizia di piazzale Clodio -
ha detto l'anonimo - Riven
dicheremo l'azione con una 
telefonata all'Ansa» Poi ha 
nattaccato Subito il coman
do della Legione ha avvisato 
l'ufficio distaccato presso il 
Tnbunale che a sua volta ha 
disposto una sene di accerta
menti I militan hanno con
trollato palmo a palmo l'inte
ro edificio senza però trovare 
traccia dell'ordigno annun
ciato 

Infine, verso le 13, l'ultimo 
falso allarme La telefonata 
anonima è arrivata questa 
volta al centralino dell'Ansa 
Anche in questo caso la voce 
di un uomo ha segnalato la 
presenza di una bomba a 
Montecitorio, senza precisa
re in quale ufficio, annun
ciando che dopo l'attentato 
avrebbero nuovamente tele

fonato per far trovare il vo
lantino di rivendicazione E 
per la terza volta in poche 
ore è scattato il dispositivo 
anti-attentato già predispo
sto da polizia e carabinieri 
nel penodo della guerra del 
Golfo E per la terza volta il 
sopralluogo non ha dato esi
to 

I dirigenti della Digos sono 
certi che questi ultimi falsi al
larmi non siano direttamente 
ncollegabili a quella «strate
gia dei mini-attentati» Che da 
qualche mese si sta svilup
pando a Roma Nel senso 
che non dovrebbero essere 
opera di gruppi più o meno 
organizzati interessati nel te
nere alto il livello di tensione 
tra i funzionan di polizia An
che perchè nelle tre segnala
zioni, gli anonimi telefonisti 
non hanno menzionato alcu
na sigla. 

L'assessore 
«Questa 
è solo 
un'istruttoria» 
• i «L'inchiesta della Magistratura7 Non siamo 
preoccupati Per il momento è solo un istrutto
ria» Per Edmondo Angele, assesore al traffico e 
alla metropolitana, è tutto sotto controllo L ini
ziativa del giudice Vinci che ha aperto un'in
chiesta sui costi raddoppiati del metrò, non 
sembra turbarlo più di tanto «Ci è stata chiesta 
la documentazione relativa agli appalti e noi 
I abbiamo fornita Su tutti gì1 altri eventuali chia-
nmcnti siamo a disposizione L'amministrazio
ne è pronta a nspondere su ogni cosa» Che fine 
ha fatto la richiesta dell'Acotral di aflidare ad un 
gruppo di «estemi» il compilo di ricercare le 
cause dei continui guasti del metrò «B» 1 ermini-
-Rebibbla7 «Non se ne fa nulla perchè io non 
sono d'accordo Ritengo che l'esercizio di quel
la linea è assolutamente affidabile Ci sono le 
aziende che fanno capo all'lntermetro (Ansal
do Breda, Rat ndr) che si stanno occupando 
delle verifiche e dei controlli ormai da qualche 

mese Più o meno ogni settimana ci incontria
mo, anche insieme all'Acotral, e discutiamo sui 
problemi che ancora ci sono Perchè far fare i 
controlli ad una ditta estema se siamo in garan
zia con I Intermetro fino a dicembre prossimo7» 
Perchè L Intermetro ha consegnato i lavori del 
prolungamento fino a Rebibbia con quasi due 
anni di ntardo7 «Non mi risulta che ci siano stati 
ritardi La società ha rispettato i tempi delle deli-
bere che di volta in volta sono state approvate 
dalla giunta e dal Consiglio» Nessun problema 
a sentire I assessore Eppure quei vagoni, dal 
giorno dell esordio, hanno gettato nel panico 
migliaia di pendolan guasti, black out, interru
zioni «La costruzione e la realizzazione di una 
metropolitana è una cosa complessa Noi stia
mo facendo quello che ci è possibile» La magi
stratura ora, se ci I ipotesi di qualche reato può 
bloccare la delibera per i lavon del prolunga
mento del metrò «A» «Spenamodino» 

Furto ai Paridi, nella notte, in casa Paolucci 

Derubata la marchesa 
Tele e argenti miliardari 
M In casa dormivano tutti e 
non si sono accorti di nulla. Al 
risveglio, ieri mattina, la mar
chesa Renata Paolucci e sua fi
glia Mita, hanno trovato il sa
lotto e la sala da pranzo del
l'appartamento di via Ruggero 
Bacone 14, al Parioli, semivuo
ti Dalle pareti mancavano i 
quadri più importanti e dal 
mobili tutta l'argenteria più 
preziosa Un furto di circa un 
miliardo di pezzi d'antiquaria
to scelti da occhi attenti ed 
esperti E magan «guidati» dai 
suggerimenti di qualcuno che 
potrebbe aver commissionato 
il «prelievo», come spesso ac
cade in questi casi 

La lista degli oggetti rubati, 
peraltro non assicurati, è lun
ga due nature morte del sei
cento attribuite al pittore 
Ruoppolo, larghe un metro e 
mezzo ed alte più di un metro, 

un'altra tela del '600, «Venere 
con Cupido», di scuola bolo-* 
gnese, un quadro del '700, di 
cuoia francese, con tre piccoli 
cani in primo piano Poi, l'ar
genteria un'intera collezione 
di pezzi antichi, bollati con gli 
stemmi vaticani Infine, un 
«moretto» porta-lettere Si trat
ta di una preziosa statua in le
gno dipinto del '700 venezia
no, con l'omino che regge 
compito un piccolo vassoio 
All'epoca, quegli oggetti servi
vano per poggiare >n antica
mera il proprio biglietto da visi
ta Che veniva poi prelevato da 
un servitore in carne ed ossa 
per essere portato ai padroni 
di casa 

I carabinieri della stazione 
di Trionfale e quelli del Nucleo 
di tutela del patrimonio artisti
co stanno ora indagando sul 
furto. Entrare nell'apparta-

meiuo, ad un primo piano, 
non è stato difficile Scavalcato 
il muro del giardino, i ladri si 
sono arrampicati con dei ram
pini sul balcone Ma la porta-fi
nestra era stata rinnovata da 
poco con sistemi di sicurezza 
Con una prova di acrobazia, i 
malviventi sono saltati sulla fi
nestra della sala da pranzo, 
fuori dal balcone I segni di ef
frazione sugli infissi sono mim
mi Un particolare importante, 
che per i carabinieri è sintomo 
sicuro della presenza di veri 
professionisti 

Gli inquirenti, infatti, si stan
no già orientando verso il «gi
ro» dei ladri specializzati nel 
ramo Nel quartiere, intanto, si 
diffonde il malessere Due set-
Umane fa, anche l'armatore 
D'Amico, che abita nella vici
na via Sebastiano Conca, ha 
subito un furto nel suo appar
tamento 

Ostia 
La «Pinetina» 
riapre 
i battenti 
M La «Pinetina» di Ostia, ri
messa a nuovo oggi apre ì bat
tenti Una recinzione nuova, la 
pista di pattinaggio ristruttura
ta, un parco giochi per i bam
bini e due campetti polivalenti 
per i più grandicelli I giardi-
nien del Comune hanno n-
messo apposto i 27 500 metri 
quadri piantando nuovi alberi 
A inaugurare la Pinetina che 
sorge accanto a via della Vitto
ria sarà l'assessore all'am
biente Corrado Bernardo che 
ieri ha illustrato le caratteristi
che del restauro «Con questo 
intervento abbiamo compiuto 
un'altra tappa del piano di ri
qualificazione e tutela del ver
de cittadino - ha detto Bernar
do - Per Ostia si tratta di una 
grande realizzazione che in 
sintonia con la sua vocazione 
turistica» Nel parco è anche 
stato costruito un teatrino con 
cavea, ispirato ai classici teatri 
romani e sono state installate 
fontane a vasche disposte su 
diversi livelli, e che richiamano 
quelle dei giardini di Cordoba 
Anche il sistema di irrigazione 
della pineta è stato completa
mente nnnovato è accanto ai 
pini sono state piantate 16 
grandi palme 18 pioppi, 20 
lecci ed è stata realizzata an
che una piccola arancera. Il la
voro dei giardinieri è stato mol
to impegnativo per le cure ri
chieste dai pini, molti dei quali 
erano mal ndotti e continuerà 
anche nei prossimi mesi Le 
rose infatti, che vanno piantate 
in autunno, ancora non ci so
no Ma nel progetto sono pre
visti molti cespugli. Novità an
che per la pavimentazione del 
percorsi intemi che sono alle
stiti con nquadri di cemento a 
mattone contornati in traverti
no 

Albano 
L'ex sindaco: 
«Le industrie 
sono legali» 
• 1 «I capannoni industriali 
costruiti lungo la strada provin
ciale Cancelliere ad Albano, 
non sono abusivi» Ada Scal
chi sindaco comunista della 
cittadina dei Castelli dall 88 al 
gennaio '91 controbalte alle 
accuse lanciate nei giorni scor
si dalla Lega Ambiente e dal 
comitato degli ab'tanu di Can
celliere nel corso di una con
ferenza stampa organizzata 
per l'Iustrare i problemi della 
zona «Il Piano regolatore di Al
bano fu adottato nel 1976 -
spiega 1 ex pnma cittadina - in 
dieci anni, fino ali 8(> quindi, 
sono state realizzate ventiquat
tro vananti Le concessioni 
edilizie di Cancelliere zona 
agricola diventata Industriale 
circa quindici anni la sono 
state rilasciate sulla base di 
quesU aggiustamenU e non so
no illegittime» 

La Lega Ambiente e il Comi
tato abitanti di Cancelliere, 
che da anni presentano espo
sti-denunce alla magistratura 
contro 1 edificazione della zo
na dove si coltivano ancora vi
gne e uliveti sostengono che 
le licenze rilasciai" da tutte le 
amministrazioni che si sono 
succedute al governo della cit
tà, sarebbero illegittime per
ché il Piano regolatore in 
quella zona, non è stato attua
to con I approvazione degli 
adeguati strumenti legislativi 
previsti 

Pnmo Mastrantom, consi
gliere regionale verde ha pre
sentato una .nterpellanza al 
presidente di via de'ia Pisana e 
ali assessore ali Urbanistica 
chiedendo di verificare la si
tuazione della zona «L inter
pellanza dei w d i contiene 
molte inesattezze - ìggiunge 
Ada Scalchi - loho rifasciato 
tre licenze e non undici Pro
babilmente, se ci sono delle ir-
regolantà, saranno state realiz
zate in corso d opera dunque 
una volta nlasciata 1 autorizza
zione bisogna vigilare per ven-
ficaie se le strutture costruite 
sono conformi al progetto» 

Prevenzione antirapine 
Agenti speciali li bloccano 
mentre assaltano la «Mobil» 
Arrestati 3 dei 5 banditi 
• • Ai cinque rapinatori sem
brava tutto normale Avevano 
scelto la pompa della «Mobil» 
sulla Prenestina, all'altezza 
dello svincolo con il raccordo 
Entrati nella stazione di servi
zio su una «Fiat Uno Turbo», 
hanno lasciato l'autista al vo
lante Scesi in quattro, si stava
no infilando i passamontagna. 
Uno di loro già impugnava la 
pistola. Ma gli agenti della 
quinta sezione della Mobile 
erano pronti Sbucati fuori dal 
gabbietta in cui si erano na
scosti, hanno circondato i rapi
natori Dei cinque uomini, due 
sono nusciti comunque a fug
gire saltando una rete e ruban
do un furgoncino «Fiorino» Pe
rò la rapina è stata sventata e 
gli altn tre sono stab arrestati 
Sono Giovanni Biancanicllo, 
34 anni Giovanni Nannini, 20 
anni, e Raffaele Pucci, di 25 

Quello di martedì è stato il 
pnmo risultato dei controlli a 
campione istituiti dalla squa
dra mobile romana dopo l'in
contro tra il questore Umberto 
lmprota ed i rappresentanu 
della Faib, la confederazione 
dei gestori di pompe di benzi
na Neil incontro a cui hanno 
partecipato anche altre cate-
gone commerciali prese di mi
ra dai rapinaton, i portavoce 
dei benzinai avevano raccon
tato in tutu i particolari gli ora-
n, i luoghi e i modi d'azione 
prediletti dai rapinaton Le 
pompe di benzina sono uno 
dei luoghi di lavoro più «a n-
sefuo di rapina», insieme alle 
banche e alle gioiellerie 

Il servizio della mobile, ge
stito tutto con agenti in bor
ghese, continuerà seguendo la 
mappa delle «zone calde» se
gnalate dai benzinai 
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azienda comunale enerqia flmDienre 

Allo scopo di migliorare sempre più' 

il servizio all'utenza, a partire dal 

22 aprile p. v. sarà ' attivato il nuovo 

servizio 

attraverso il quale gli utenti potranno 

trasmettere le letture del proprio 

contatore dell'energia elettrica 

telefonando al numero 

Per il corretto utilizzo di questo 

servizio gli utenti potranno prendere 

visione delle apposite istruzioni 

riportate sulla bolletta ACEA. 

Con l'occasione si ricorda agli utenti 
che oltre agli uffici della Sede, sono 
in funzione altri centri commerciali 
siti in: 

• via G.B. Valente 85 

• via Monte Meta 15 

• via del Varano 70 

dalle ore 8,15 alle ore 12,30 (sabato 
escluso) ed il martedì' e giovedì' 
anche dalle ore 15 alte 16. 
Presso tali uffici si possono effettuare 
le seguenti operazioni: 

• stipula di contratti elettrici, idrici 
e di illuminazione perpetua 

• variazioni contrattuali 

• disdetta di contratti 

• informazioni sulla fatturazione e 
sulla esazione. 

il centro commerciate di Ostia Lido, 
sito in via detta Vittoria 30, oltre ad 
eseguire le suddette operazioni, svolge 
anche funzioni di esazione e di 
rettifica della fatturazione elettrica. 

22 l'Unità 

Giovedì 
18 aprile 1991 
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